

I CABRERIZOS

El colegio será pionero en trabajar contra el acoso con el 'Programa TEI'

La 'Tutoría entre Iguales' permite que los alumnos mayores intervengan en casos de violencia de baja intensidad evitando que la conflictividad crezca en los centros educativos

EÑE | CABRERIZOS

El CRA La Flecha de Cabrerizos será el primer centro de Educación Primaria de Castilla y León que implantará el 'Programa TEI' o 'Tutoría Entre Alumnos' cuyo objetivo es la prevención del acoso escolar y las situaciones de violencia en los colegios.

Ayer tuvo lugar en el centro la presentación de este programa que lleva una década cosechando éxitos en los 250 centros educativos de Primaria y Secundaria de toda España en los que ha puesto en marcha.

Andrés González Bellido, creador del programa, explicó ayer a los profesores del colegio el funcionamiento de este proyecto, que basa su éxito en convertir a los alumnos mayores en tutores de los más pequeños. En concreto, en los centros de Educación Primaria los alumnos de 3º, curso en el que más caso de acoso se produce estadísticamente, son tutorizados por los alumnos de 5º. Un programa que permite que los mayores detecten e intervengan en situaciones de violencia física, verbal o psicológica de baja intensidad, evitando que ésta se convierta en alta intensidad, tal y como asegura Andrés González.

Una actuación que al final redundará en "la mejora del clima del centro, ya que se eliminan las conductas de acoso reiterado sobre los alumnos y el vínculo entre alumnos se mantiene un curso más". Además, en dos años se consigue que "toda la comunidad educativa pase por el programa".

Un proyecto que podría comenzar a funcionar en Cabrerizos en el último trimestre de este curso o bien a partir de septiembre.



Un momento de la charla celebrada ayer en el colegio de Cabrerizos. | EÑE

Tras las acciones de formación en prevención, los alumnos de 5º se convierten en tutores de los de 3º

Un programa referencia en todo el país contra la violencia

Hace diez años, Andrés González, orientador de un instituto de Barcelona y ahora coordinador del grupo de investigación de la Universidad de Barcelona que trabaja sobre el TEI, ideó un método que permite que sean los propios alumnos los que resuelvan conflictos y atajen situaciones violentas desde el primer momento evitando que vayan a más. Desde su puesta en marcha, el TEI ha dado herramientas de trabajo contra la violencia a más de 250.000 alumnos en toda España. Un programa que se ha implantado en centros que no necesariamente registran conflictos graves, ya que se ataja la violencia en su fase primera impidiendo que genere estos conflictos graves. Esto hace que los centros mejoren su convivencia diaria y que se elimine el acoso en los cursos más conflictivos: 3º de Primaria y 1º de ESO.

VILLARES DE LA REINA



VILLAMAYOR DE ARMUÑA

